

第13号 校長室だより 後期スタート 10月11日(水)

後期が始まりました。後期は、暑さも和らぎ、学習に集中できる季節でもあります。また、神田外語大学留学生との交流会、渋谷幕張高等学校とのふれあいコンサート、学習参観、6年生を送る会、各学年の校外学習、にじいろ学級げんきキャンプ、陸上大会、球技大会、卒業式等の行事があります。学びのある後期となるよう、教職員一同、力を合わせて教育活動に励んでいきたいと思ひます。

全校集会では、以下のような話をしました。

今日から、後期が始まります。幕張南小学校の子供たちのいい所は、素直である。まじめである。落ち着いている。読書が好き。外で遊ぶ子が多い。挨拶ができる。いっぱいあります。皆さんが、さらに成長していく為、3月までにどのような子になってほしいか各学年の先生方に聞きました。発表します。

にじいろ学級 聞き方名人の子

おそうじ名人のにじいろ学級。友達や先生のお話を、姿勢をよくして、最後まで聞ける聞き方を目指しましょう。

1年生 素敵にお話ができる子

元気いっぱいの1年生。発表するとき、お友達が聞きやすい声の大きさと、丁寧な言葉を使ってお話ができると、素敵ですね。

2年生 九九ができる子

あいさつ名人の2年生。九九は小学校の勉強でとても大切です。大変ですが、全員、必ずマスターしましょう。

3年生 先を考えて行動する子

本が好きで、運動が好きで、誰とも仲良くできる3年生。時間、場所を考え、けじめをつけ、先を考えて行動すれば、さらに大きく成長するはずですよ。

4年生 笑顔で挨拶ができる子

町をよりよくしたいと提案した4年生。学校、町も笑顔のあいさつができるようになれば、明るい気持ちが届きます。4年生から皆さんに、その気持ちを発信してください。

5年生 お手本になる子

サポート名人の5年生。5年生は、今の6年生の姿を見て、多くのことを学んでいます。半年後には6年生。勉強、運動、行事に、全力で頑張るみなさんの姿、学校のお手本になる姿を期待しています。

6年生 周りをよく見て行動できる子

1年生のお世話や自分の仕事をしっかりできる6年生。学級・学年・全校を盛り上げられるよう、周りをよく見て、声をかけ、行動して行ってほしいです。最高の卒業式を期待しています。

幕張南小学校の子供たちは、すてきな人達の集まりです。

目標を決め、良いところをさらに伸ばし、いい後期にしましょう。

3月19日の卒業式、3月25日の修了式。笑顔で「いい小学校生活だった。」「いい学級だった。」と言ひあえるよう、一人一人を大切に育んでいきたいと思ひます。